

AG du 15 novembre 2024

Rapport d'orientation

Un Petit retour sur l'année passée

Le bénéfice important cette année s'explique notamment par l'organisation de manifestations qui ont eu un large succès et qui ont permis d'avoir des recettes conséquentes notamment le qualificatif pour le championnat de France du secteur 2, le championnat départemental doublettes jeunes, le challenge Leroy, la finale des champions de groupe, la journée de championnat des clubs open et féminin

Toutes ces manifestations n'étaient pas forcément prévues en début d'exercice et au vu du résultat négatif de l'année passée (-2 234 €), le bureau avait été prudent et avait décidé de réduire les dépenses de remboursement (suppression des 10 € de repas pour les longs déplacements, passage de 40 à 50 Kms minimum pour le remboursement). Le résultat montre que l'on aurait pu ne pas prendre cette décision.

Toutefois, il faut attendre les conclusions du contrôle URSSAF pour savoir ce qui pourra être envisagé pour l'an prochain.

Au vu du résultat prévisionnel, le bureau a décidé il y a quelques semaines d'investir dans de nouvelles tenues pour équiper par exemple 2 nouvelles équipes de championnat, ce qui devrait, avec la récupération des 2 anciens modèles, permettre d'assurer des tenues totalement homogènes pour les autres équipes ce que nous n'avions pas réussi à faire parfaitement cette année.

Je voulais aussi revenir sur le repas des adhérents qui a connu un moindre succès cette année : 59 participants contre 75 l'an passé. Certes, il y avait en même temps dans la grande salle du Sabot d'or une soirée musique où plusieurs de nos adhérents étaient organisateurs mais il semblerait aussi que le mois de septembre ne soit pas le plus propice. Peut-être y a-t-il d'autres explications ? Pour 2025, nous envisageons la date du 17 octobre.

Manifestations

Pour l'année à venir :

Nos concours internes auront lieu les 12 novembre (38 participants) – 10 décembre – 7 janvier suivi de la galette des Rois – et 11 février. 2 concours seniors auront lieu le 25 janvier et 22 février, ces concours sont ouverts à tous les adhérents.

Le calendrier provisoire à ce jour du comité 35 prévoit à Saint Gilles :

- Le dimanche 13 avril : le Championnat Triplettes Jeunes
- Les mercredi 16 et jeudi 17 avril : le Championnat Départemental Triplettes Vétérans
- Le mardi 29 avril : un concours vétérans 5 parties + 50% en doublettes. Sur notre demande acceptée par le comité, ce concours sur une journée remplacera notre concours habituel triplettes vétérans qui se tenait en mai ou juin selon les années.
- Le dimanche 6 juillet un concours départemental Jeunes
- Le mardi 14 octobre : les phases finales des groupes CDC vétérans.
- Nous n'avons pas pu conserver le Challenge Gérard LEROY qui retourne au Rheu. Gérard Leroy était un joueur du Rheu et nous avions récupéré cette compétition en 2022, le club du Rheu ne pouvant plus assurer cette manifestation.

Et enfin un goûter sera organisé le samedi 11 janvier 2025 à 17h30 pour les jeunes – salle de La Grange.

Championnats des Clubs

Nous engagerons vraisemblablement :

3 équipes de jeunes : Minimes – cadets - juniors

1 équipe senior en 2^{ème} Division

1 équipe féminine

6 équipes vétérans, possibilité d'une 7^{ème} équipe, si les effectifs sont suffisants. Nous aurons ainsi une équipe en 1ère division, 2 en 3ème division, 3 en 4ème division et 1 en 5ème.

Les Coupes

Nous engagerons 6 équipes dans les différentes coupes : France – Promotion – Vétérans. Pour la coupe vétérans, les équipes n'ayant pas participé l'an dernier seront prioritaires.

Entrainements :

Ils auront lieu aux mêmes jours et mêmes horaires que présentement pour les vétérans à savoir les mardi, jeudi et samedi après midis. Nous allons étudier au niveau du bureau la possibilité d'y intégrer de temps en temps des ateliers.

Les matchs inter-équipes et rencontres avec d'autres clubs avant la reprise des championnats auront toujours lieu.

Pour les seniors, c'est le jeudi soir de 20 H à 22 H 30

Les jeunes s'entraînent toujours le dimanche matin de 10 H à 12 H et depuis cet été, à la demande de plusieurs d'entre eux le jeudi à partir de 18h avec Catherine BOUIN.

Ecole de Pétanque

Notre école créée en 2021 fonctionne au mieux et remporte de beaux succès. Merci à

Catherine Bouin de Pacé qui avait déjà son diplôme d'éducateur de nous avoir rejoint pour donner de son temps pour les Jeunes. Avec l'appui de nos autres éducateurs et initiateurs, notre école vient d'être labellisée.

Licences

Le renouvellement des licences a eu lieu le 5 novembre à la salle Tryskell de 17h à 19h.
Bilan provisoire à ce jour :

- Adhérents adultes : 97 soit 72 licenciés et 25 loisirs
- Jeunes : 13

Pour terminer, je voudrais remercier la mairie de St Gilles pour son aide lors de nos manifestations et pour l'agrandissement du parking P3 qui nous permettra de postuler aux concours nécessitant 80 terrains ou plus. Seul le club de la Bouëxière en Ille et Vilaine pouvait les accueillir auparavant.

Merci à l'USSG et au comité 35 pour leur appui et leur soutien

Merci enfin à nos fidèles sponsors : le groupe Ecos de Janzé, la Crêperie La Florentine – Carrefour Contact – Bretic et pour une première année Sport 2000 de Montfort. Merci aussi aux entreprises La Tienda de Saint Gilles et au Bar des Sports de Rennes qui nous ont offert des lots ou des bons d'achats.

... Et surtout, merci à tous les membres du bureau qui oeuvrent toute l'année. Je voudrais citer plus particulièrement cette année Gérard Berthou, Loïc Delacroix et Lionel Lagrille qui pour notre bien être à tous, ont récupéré, fabriqué ou aménagé notre espace avec le bar, le barbecue, le tracteur pour l'entretien des terrains, les marqueurs...,

Merci à René Galesne qui a mis en forme ce diaporama ... et bien sûr à tous nos bénévoles, sans lesquels, il faut bien en être conscient, le club n'existerait pas.